

1月主な行事予定

1月 1 日	木	元日
1月 6 日	火	短縮 4 校時日課 (給食なし) 全校集会
1月 7 日	水	千教研日課 給食開始 3・4年書き初め席書会 5・6年発育測定
1月 8 日	木	4 校時日課 5・6年書き初め席書会 3・4年発育測定
1月 9 日	金	平常日課開始 1・2年・なのはな発育測定 ★SC 出勤日
1月 12 日	月	成人の日
1月 13 日	火	2・3年民話フェスティバル ★県 SC 出勤日
1月 14 日	水	委員会活動 (4年生は新役員のみ参加)
1月 15 日	木	4年プラネタリウム見学
1月 16 日	金	1年・なのはな民話フェスティバル 海神地区 4校連絡協議会 ★SC 出勤日
1月 17 日	土	器楽部保護者説明会
1月 18 日	日	めだかの会「餅つき大会」
1月 19 日	月	校内書き初め展開始 (~2/6) 3年人権教室
1月 21 日	水	クラブ活動 3年クラブ見学のため 6校時日課
1月 22 日	木	6年租税教室
1月 23 日	金	なのはな学級校外学習 教育相談日 ★SC 出勤日
1月 24 日	土	器楽部 東関東アンサンブルコンテスト
1月 26 日	月	午前 5校時日課
1月 28 日	水	児童会引継ぎ式
1月 30 日	金	★SC 出勤日
1月 31 日	土	船橋駅伝フェスティバル

※今後の動向により変更が生じる場合があります。ご了承ください。

2月の授業参観・懇談会、校内書初め展

2月 2 日 (月) 4～6年生・なのはな学級、2月 3 日 (火) 1～3年生の授業参観を 5校時に行い、その後、懇談会をそれぞれ実施します。今年度最後の実施となりますので、お子様の学校での様子を参観していただき、懇談会へのご参加をお願いします。

なお、授業参観時に校内書き初め展の作品を各教室前に掲示していますので、併せてご覧ください。書き初め展のみでの参観日程は、ありませんので、ご承知おきください。

6年生を送る会

2月 13 日 (金) に全校児童による 6年生を送る会を実施します。今年度も、全校児童がそれぞれの立場により、互いに感謝の気持ちを伝え合う会とするため、保護者の方の参観や映像配信は、ありません。お子様よりご家庭で様子を伺ってください。ご理解、ご協力をお願いいたします。

学校だより



「西海」

<http://www.nisikai-e.funabashi.ed.jp>

E-mail//nisikai-e@ks.funabashi.ed.jp

令和8年1月6日
船橋市立西海神小学校
令和7年度 1月号

1月の生活目標
寒さに負けず外で元気に遊ぼう

謹んで新年のお慶びを申し上げます。皆様のご健康とご多幸を心より祈念いたします。

校長

2026年、令和8年がスタートしました。この時期“一年の計は元旦にあり”という言葉をよく耳にします。戦国武将、毛利元就が息子や家来に諭した言葉だそうで、一年、一月、一日それぞれの最初のときこそが計画を立てるなど、何事も最初が肝心であるという戒めを意味しているとのことです。

冬休み前の全校集会の中で、「新年の抱負(=目標)を決めて一年を始めましょう」という講話を进行了。何事も最初が肝心と考え、新しい年に新しい気持ちで今年の目標を立て、その達成に向けて努力を積み重ねていってほしいと思います。

今年の干支は『午(うま)』。『午(馬)』は常に前進する動物であり、後ろを振り返らずに前へと進むその姿は、夢に向かって突き進む人の象徴とされています。「挑戦」「目標」「飛躍」などポジティブな生き方を目指そうとする人にとって、「午」はまさに理想の干支です。昨年の振り返りをもとに、更なる自分の飛躍に向けて意識しながら生活できるよう、是非“今年の抱負”についてご家庭でも話題にしてみてください。

学校では、教育目標『自ら学ぶ意欲と豊かな心をもち、たくましく生きる児童の育成』のもとに、目指す児童像として以下の姿を掲げています。

- (1) 元気いっぱい、(2) 友達いっぱい、(3) 考えいっぱい、(4) 発表いっぱい、(5) 元気いっぱい、
(6) 汗いっぱい

の 6 つです。心と心の握手を交わしながら、力を合わせて、自分の考えをしっかりとともち、わかりやすく相手に伝えて、健やかに、溌剌と実践していく、そんな子供たちの育成に今年も努めてまいります。そして午年の意味の如く、それぞれの目標に向けて誰もが積極的に行動し、学校、家庭、地域が一体となって飛躍していく年にていきたいと思います。

2026 年も教職員心を一つに、より一層充実した教育活動の展開に努力する所存です。保護者や地域の皆様におかれましては、何卒倍旧のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

「ハラスメント等に関する実態調査」の実施

1月 7 日 (水) ~ 14 日 (水) に全校児童を対象にハラスメント等を根絶し、より良い学校環境を構築するための標記調査を行います。7日 (水) にアンケート用紙等を持ち帰ります。

実施方法等の内容をご確認の上、1月 14 日 (水) までに所定の方法で提出をお願いします。

なのはな学級「合同発表会」

1月 13 日 (土) に行田西小学校の体育館において、特別支援学級第1ブロックの「合同発表会」が行われ、近隣9校の小・中学校の特別支援学級に在籍する児童生徒が集まりました。西海神小学校なのはな学級は、「はらぺこあおむし」の歌劇と「いきてこそ」の歌を発表しました。たくさんの観衆がいる前で、日頃の学習の成果を発揮し、一人一人が堂々と発表しました。

学校への車両での来校

市内で外部からの来校車両による学校敷地内での衝突事故等が多発している状況があります。

児童の登下校時の送迎を自動車で行うことは、児童の安全確保のため原則ご遠慮ください。正門前の路上駐車も同様です。

何か特別な事情等ある場合は、学校へご相談ください。